

Quelques conseils

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **58 (1949)**

Heft 8

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

«Chez les aveugles, la mémoire est beaucoup plus exercée que chez les voyants. Leurs souvenirs sont sûrs et précis, car les moindres oublis leur font perdre beaucoup de temps, risquent même de les arrêter tout à fait ou de leur causer un accident.

Leur sens d'orientation est très exercé. On est surpris de tout ce qu'ils remarquent, choses évidentes et utiles, auxquelles nous autres voyants ne prenons pas garde et qui faciliteraient notre tâche. Toutes les observations que font les aveugles sont presque immédiatement utilisées par eux de façon pratique; c'est ainsi qu'ils acquièrent une expérience et un jugement précieux».

Nous devons préciser ici que les aptitudes que nous venons de relever se rencontrent surtout chez les aveugles de naissance ou des suites d'un accident ou d'une maladie, qui ne disposent plus d'un reste de vue suffisant pour se tirer d'affaire. Chez les mi-voyants, par exemple chez les albinos, ces qualités sont moins développées, parce qu'ils comptent trop sur leur reste de vue pour se débrouiller.

Jadis, l'on orientait les aveugles en tenant compte des deux facteurs suivants:

- a) développer et mettre en valeur leurs dispositions artistiques et les orienter vers une carrière musicale, par exemple.
- b) Quant aux autres, chez qui le sens musical était moins développé, ils devaient choisir une des professions exercées à l'Asile des aveugles.

Si les métiers tels que la vannerie, la broserie et le tissage leur ont été réservés — et cela avec raison — il ne faut cependant pas vouloir les orienter tous vers ces professions.

Au cours de la dernière guerre, beaucoup d'industries des pays belligérants ont utilisé des aveugles. Petit à petit nous parviennent les informations relatives aux expériences faites et celles-ci ont souvent été positives.

A l'heure actuelle, où il y a une sérieuse concurrence entre l'artisanat et l'industrie, il faut chercher à adapter le plus grand nombre d'aveugles à une activité spécialisée dans l'industrie. Les possibilités d'utiliser leurs capacités sont nombreuses; il suffit d'avoir le courage de tenter l'expérience. Des cas semblables à ceux de Jean et d'Yvette en sont une preuve.

André Burlet.

Quelques conseils

Vous ne pouvez, dites-vous, éplucher un oignon sans pleurer? Mais si!... épluchez-le sous l'eau du robinet ou dans une cuvette emplies d'eau.

*

Les bouchons rodés à l'émeri ont une fâcheuse tendance à coller et l'on ne peut plus ouvrir le flacon. Pour éviter ceci, enduisez-les de paraffine fondue. Si vous avez négligé cette précaution et que le bouchon colle, entourez le goulot le temps qu'il se réchauffe et par là même se dilate, d'un linge trempé dans de l'eau chaude (pas bouillante). Au bout de quelques minutes le bouchon récalcitrant se retirera facilement.

*

Savez-vous qu'il ne faut pas nettoyer les fraises en les lavant à grande eau? En effet, elles perdent ainsi une grande partie de leur parfum. Étendez-les plutôt sur une mousseline mouillée et faites-les sauter à plusieurs reprises. Le sable et la terre resteront sur la mousseline et les fraises conserveront ainsi leur arôme.

*

Si vous voulez conserver vos fleurs le plus longtemps possible, vous pouvez employer les moyens suivants:

- 1° *Coupez délicatement avec de petits ciseaux le pistil, au centre de la fleur.*
- 2° *Additionnez l'eau dans laquelle trempent les tiges d'une poignée de gros sel.*
- 3° *Quand les fleurs commencent à se faner, plongez les tiges, au tiers de leur longueur, dans de l'eau bouillante et laissez-les jusqu'à ce que l'eau soit refroidie. Coupez ensuite la partie de la tige ébouillantée et remettez les fleurs dans de l'eau fraîche, en ajoutant une pincée de poudre de camphre dans le vase.*

*

Les beaux jours reviennent. Profitez du soleil, et surtout, faites-en profiter vos enfants.

Souvenez-vous du vieux proverbe: «Là où le soleil entre, le médecin n'entre pas.» Si vous avez la chance d'avoir une pièce bien exposée à la lumière et au soleil, dégagez largement les abords des fenêtres de tout meuble pouvant faire écran. Laissez les fenêtres ouvertes: le verre à vitre arrête presque tous les rayons ultra-violet du soleil, qui ont un grand pouvoir microbicide.

N'oubliez pas que l'on respire aussi «avec sa peau». Habillez les petits de vêtements légers laissant bras et jambes nus. Mais n'exposez pas vos enfants à des bains de soleil sans l'avis du médecin.